



**Venta de
plazas de garaje
por 5.000 ptas./mes**

**VIVIENDAS ESPECIALES PARA MINUSVALIDOS
CON CONDICIONES ESPECIALES DE PAGO**

**UNA PROMOCION
TOLPRINSA**

C/. Martínez Simancas, 6

Telef. 22 42 14

Noticias TVE

«Nombres de Ayer y de Hoy»

Este espacio del Primer Programa, en su emisión del martes 12 de julio tratará la figura de Modesto Cuiart. Fundador de la revista «Dau al set», fue invitado por Eugenio D'Ors para participar en el Salón de los Once en Madrid. Viaja por el mundo y finalmente se instala en Palafruguell. Como invitados acudirán Rafael Santos Torruella y Ramón Batlle.

«Un mundo feliz»

Este espacio, en su emisión del viernes, 15 de julio, por el Primer Programa, estará dedicado a Rosa Luxemburg. Considerada como una de las discípulas más lúcidas de Marx, y fue uno de los máximos personajes del socialismo internacional. Fue asesinada en Berlín, el 15 de enero de 1.919.

«Esta es mi tierra»

Tomelloso será el protagonista del programa «Esta es mi tierra» que se emitirá por el Primer Programa el miércoles 13 de julio. En el mismo, el escritor Francisco García Pavón recuerda momentos de su vida, unidos a los de sus amigos poetas y pintores paisanos, en la ciudad de Tomelloso. Las grandes llanuras, la vendimia, la industria del vino y del alcohol, el paisaje, son imágenes sirviendo a esos recuerdos.

«Mas vale prevenir»

El viernes 15 de julio, este espacio estará dedicado a un tema importante en estas fechas veraniegas: «El Socorrismo» (2ª parte). En el mismo, partiendo de la base que un primer auxilio puede ser definitivo para la vida de un accidentado, se ofrecerán diversos aspectos que hay que tener en cuenta a la hora de atender a un herido.

Ramón Gomez de la Serna en «Un encargo original»

El sábado 16 de julio, emisión de la obra de Ramón Gómez de la Serna «El cólera azul». Realiza Pedro Gil Paradela y son los intérpretes principales Francisco Valladares, Inma de Santis, Maruchi Fresno y Pilar Bardem. La acción está situada en Lisboa, en los años veinte, donde se declara una epidemia de cólera azul. Esta gravísima enfermedad tropical, rompe el idilio recién comenzado de una pareja.

«Los 10 años de Tubular Bells»

El miércoles 13 por el Primer Programa, con motivo del décimo aniversario de «Tubular Bells», primera y excepcional obra del músico británico Mike Oldfield, se ofrecerá la primera parte de dicha composición grabada en 1.974 para televisión. Este espacio, en el cual interviene el propio Oldfield, se emitirá a partir de las 23,15. Los comentarios serán de Ramón Trecet.

Retransmisiones deportivas

En la semana del 11 al 17 de julio, se ofrecerán dos retransmisiones deportivas. La primera ofrecerá imágenes de los últimos hoyos del Open Británico de Golf y se emitirá por el Primer Programa a partir de las 17,30. La segunda estará dedicada a ofrecer los momentos más interesantes de la salida del Gran Premio Automovilístico de Gran Bretaña de Fórmula 1 desde Silverstone y se emitirá a las 15,20 por el Segundo Programa.

Reposición de «Dentro del laberinto»

El viernes 15 de julio, por el Primer Programa, comenzará la reposición de la serie «Dentro del laberinto» con la emisión del capítulo titulado «Rothgo». Dirige Peter Graham Scott y son los intérpretes principales Ron Moody, Pamela Salem, Simon Beal, Lisa Turner y Tony Wright. El guión cuenta la historia de dos hermanos, Terry y Helen, que al regresar a casa se ven sorprendidos por una tormenta. Se refugian, acompañados de otro muchacho, en una cueva. En ella descubren a un personaje llamado Rothgo que está aprisionado por unas rocas.